
Indicações

Na Sessão Ordinária de
segunda-feira (16) foram

apresentadas 6 indicações

De autoria  do Vereador  DANIEL
FAUSTINO:
1)  INDICAÇÃO  Nº  192/23,  que
“Indica ao sr. Prefeito a poda das
árvores  da  rua  Conceição  do
Monte  Alegre,  próximo  a
intersecção desta via com a rua
Saturnino Gomes da Cruz”;
2)  INDICAÇÃO  Nº  193/23,  que
“Indica  ao  sr.  Prefeito,  que  seja
realizado sarjetão na esquina das
ruas  Domingos  Paulino  Vieira
com Joaquim de Oliveira Roça”.

De  autoria  da  Vereadora
PROFESSORA DELMIRA:
3)  INDICAÇÃO  Nº  194/23,  que
“Indica ao sr. Prefeito a roçagem,
poda de galhos e  limpeza  geral
na  parte  externa  frontal  do
cemitério de Conceição de Monte
Alegre  e,  plantar  mudas  de
árvores  nos  locais  reservados
nas calçadas”.

De  autoria  do  Vereador
PROFESSOR DERLY:
4)  INDICAÇÃO  Nº  195/23,  que
“Indica  ao  sr.  Prefeito  a
instalação  de  redutores  de
velocidade, conforme especifica”;
5)  INDICAÇÃO  Nº  196/23,  que
“Indica  ao  sr.  Prefeito  a
construção de balanços de águas
pluviais  na  Barra  Funda  e  no
Jardim  das  Oliveiras,  conforme
especifica”;
6)  INDICAÇÃO  Nº  197/23,  que
“Indica  ao  sr.  Prefeito  o
recapeamento  asfáltico  de  ruas
da  Barra  Funda,  conforme
especifica”.

Requerimentos

Vereadores fazem
questionamentos ao Prefeito

Antian e à diretoria dos Correios

Na Sessão Ordinária de segunda-
feira, 16 de outubro, a Câmara de
Vereadores  aprovou  11
requerimentos.

De  autoria  do  Vereador
RICARDO RIO:
1)  REQUERIMENTO  Nº  274/23,
que  “Requer  ao  Sr.  Prefeito,
informações  e  providencias
referentes  as  treliças  de  ferro
existentes  na  Avenida
Paraguaçu,  Avenida  Brasil,
Avenida Sete de Setembro, Rua
Quinze  de  Novembro  e  Rua
Santos  Dumont,  na  cidade  de
Paraguaçu Paulista”;
2)  REQUERIMENTO  Nº  281/23,
que  “Requer  ao  Sr.  Prefeito,
informações e providências sobre
a  aquisição  de  uniformes  e  kit
escolar para o ano de 2024, que
serão distribuídos aos alunos da
rede  municipal,  esclarecendo
quais itens os integrarão”;
3)  REQUERIMENTO  Nº  282/23,
que  “Requer  ao  Sr.  Prefeito,
informações e providências sobre
a conclusão da instalação do piso
tátil  que  compõe  o  sistema  de
acessibilidade  em  calçadas
(passeio  publico)  do  município,
conforme especifica”;
4)  REQUERIMENTO  Nº  283/23,
que  “Requer  ao  Sr.  Prefeito,
informações referentes ao cargo
de  professor  PEB  II,  conforme
especifica”;
5)  REQUERIMENTO  Nº  284/23,
que  “Requer  ao  Sr.  Prefeito,
informações  referentes  à
exoneração  de  servidores,
conforme especifica”.

De  autoria  da  Vereadora
PROFESSORA DELMIRA:
6)  REQUERIMENTO  Nº  275/23,
que  “Requer  ao  sr.  Prefeito
informações sobre a  reforma do
piso da praça central da igreja na
sede do Distrito de Conceição de
Monte  Alegre  e  outras
providências a saber”;

De  autoria  da  Vereadora
GRACIANE DE MADUREIRA:
7)  REQUERIMENTO  Nº  276/23,
que  “Requer  ao  Exmo.  Prefeito
informações  sobre  as  ações
voltadas  ao  Outubro  Rosa  no
município”;

De  autoria  do  Vereador
PROFESSOR DERLY:
8)  REQUERIMENTO  Nº  277/23,
que  “Requer  ao  sr.  Prefeito
informações  sobre  a  instalação
de  redutores  de  velocidade  no
Jardim  Alvorada  conforme
especifica”;
9)  REQUERIMENTO  Nº  278/23,
que  “Requer  ao  sr.  Prefeito
informações  sobre  a  construção
de balanços de águas pluviais na
Barra  Funda  e  no  Jardim  das
Oliveiras, conforme especifica”;
10) REQUERIMENTO Nº 279/23,
que  “Requer  ao  sr.  Prefeito
informações  sobre  o
recapeamento  asfáltico  de  ruas
da  Barra  Funda,  conforme
especifica”;

De  autoria  do  Vereador  PAULO
JAPONÊS:
11) REQUERIMENTO Nº 280/23,
que “Requer à Diretoria Regional
dos Correios,  informações sobre
a  entrega  domiciliar  de
correspondências  no  Distrito  de
Conceição do Monte Alegre”.
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Taekwondo

Câmara parabeniza atleta
paraguaçuense que levou ouro

em competição

Na Sessão Ordinária de segunda-
feira  (16),  a  Câmara  de
Vereadores  aprovou  moção  de
autoria  do  vereador  Paulo
Japonês, que parabeniza o atleta
paraguaçuense  Eduardo  Moraes
Meireles  de  Araújo,  pela
conquista da medalha de ouro no
Desafio  Piracicabano  de
Taekwondo.  De origem coreana,
Taekwondo  significa  “a  arte  de
usar os pés e as mãos na luta”.

Atualmente  com 16  anos,  ele  é
estudante  do  2º  Colegial  da
Escola  Isidoro  Baptista  –  GEP.
Menino  humilde,  dedicado  aos
treinamentos e estudos, Eduardo
divide o seu tempo livre  entra a
prática  de  Taekwondo,  fazendo
parte  do  projeto  “Em  Busca  de
Campeões” da ATOP (Associação
de  Taekwondo  de  Paraguaçu
Paulista),  em  parceria  com  o
Departamento  de  Esportes
Municipal  e  o  Centro  de  Alto
Rendimento  Dojan  Nippon  de
Piracicaba;  além  das  aulas  de
contrabaixo na igreja.

Iniciou  sua  arte  marcial  em
agosto de 2022 e, desde o início,
tem  mostrado  seu  empenho  e
dedicação  aos  treinamentos  e
participação  nos  campeonatos
em  que  a  ATOP  participa,
colocando  em  prática  os
ensinamentos  de  cortesia,
integridade,  perseverança,
autocontrole e humildade que são
os  princípios  norteadores  do
Taekwondo, e que todo praticante
deve levar em sua vida cotidiana.

Obteve a graduação de 8º GUB
de Taekwondo, correspondente à
faixa  amarela,  em  25  de
novembro de 2022 e o 7º GUB de
Taekwondo  (correspondente  à
faixa amarela e verde) em 17 de
agosto  de  2023;  e  continua
trilhando  o  caminho  do
treinamento marcial em busca da
faixa verde (correspondente ao 6º
GUB de Taekwondo).

O  significado  de  GUB:  A
caminhada  do  praticante  de
Taekwondo é dividida inicialmente
em gub´s e, em seguida (a partir
da Faixa Preta) em dans. Gub é
graduação  de  faixa  colorida,
corresponde  a  cada  faixa  em
ordem  decrescente,  quanto
menor  o  gub  maior  será  a  sua
graduação  colorida  e,
consequentemente,  o  seu
desenvolvimento técnico.

Junto  com  a  ATOP,  Eduardo
participou  da  3ª  Etapa  do
Campeonato  Paulista  realizado
pela  Federação  Paulista  de
Taekwondo  e  Liga  Nacional  de
Taekwondo no dia 28 de maio de
2023,  evento  esse  que  contou
com a participação de 200 atletas
inscritos,  onde,  após  uma
excelente  luta  contra  um
adversário da cidade de Santos,
o  mesmo obteve  a  medalha  de
bronze. 

Apesar de ter obtido o pódio, não
se deu por contente e continuou
se  dedicando  aos  treinos  com
mais  afinco  e  ímpeto  para  o
próximo  desafio,  o  Campeonato
Brasileiro  em  Campinas.  Em
Campinas,  no dia  9  de julho de
2023, participou do 38ª Brasileiro
de  Taekwondo,  evento  oficial  e
chancelado  pela  Federação
Paulista  de  Taekwondo  e  Liga
Nacional  de  Taekwondo,  evento
de  nível  nacional  que  teve  a
inscrição de 800 atletas. 

Depois de uma luta emocionante
com um atleta do Rio de Janeiro,
novamente obteve o  bronze. No
dia  3  de  setembro  de  2023,
Eduardo voltou à Piracicaba junto
com  a  ATOP  para,  dessa  vez,
participar  do  Desafio  Nippon  de
Taekwondo, evento esse que faz
parte da Semana de Taekwondo
de  Piracicaba  e  que  foi
organizado  pelo  próprio  Dojan
Nipoon,  pelo  renomado  Mestre
Frederico Mitooka,  e que contou
com  a  participação  de  150
atletas, contando com a presença
de  dois  ex-atletas  olímpicos  -
Débora Nunes e Breno Pinheiro -
e com a participação de todos os
núcleos  esportivos  do  Dojan
Nippon  das  cidades  de  Assis,
Paraguaçu  Paulista,  Piracicaba
(11 núcleos) e Santa Gertrudes.

Após  uma  excelente  luta  contra
um  atleta  de  Piracicaba,  o  tão
sonhado ouro veio. “Mesmo com
essa conquista, o atleta Eduardo
continua firme nos treinamentos,
seguindo as orientações de seus
treinadores  e  aguardando  o
próximo  desafio  junto  com  a
ATOP,  no  dia  29  de  outubro  de
2023  em  Assis  e,  com  certeza,
estará  muito  bem  preparado  e
apto  a  disputar  e  quem  sabe,
colocar outra medalha de ouro no
peito  e  trazer  mais  essa
conquista  para  o  nosso
município”,  disse  o  autor  da
moção, Paulo Japonês.
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Lions

Câmara parabeniza os 64 anos
de fundação do clube

Aprovada na Sessão Ordinária de
segunda-feira  (16),  moção  de
autoria  dos  vereadores  Paulo
Japonês  e  Daniel  Faustino,  que
parabeniza  o  Lions  Clube  de
Paraguaçu  Paulista  pelos  64
anos  de  fundação,  comemorado
no dia 10 de outubro. 

Em 7 de junho de 1917, nascia o
Lions Clube Internacional, com a
seguinte filosofia: “O Leonismo é
uma  escola  de  dedicação,
sacrifício  e  amor;  possui  uma
tarefa sublime que é o servir.  O
lema do Leão é ajudar o próximo,
consolar  o  aflito  e  socorrer  o
necessitado”. 

Nos  últimos  100  anos,  o  Lions
Clube se estendeu imensamente,
tomando  proporções  jamais
imaginadas, existindo atualmente
mais  de  46.000  Lions  Clubes
espalhados  por  mais  de  210
países,  que  levam  o  lema  do
Lions pelos lugares que passam
e pelas pessoas que atingem.

Nesse  contexto,  em  10  de
outubro  de  1959  foi  fundado  o
Lions  Clube  de  Paraguaçu  com
os  mesmos  propósitos  e
objetivos;  desde  então,  vem
construindo sua história  pautada
no  servir.  Nesses  64  de
existência,  uma  infinidade  de
promoções  e  campanhas  foram
realizadas em prol das entidades
assistenciais  e  beneficentes  de
nossa cidade.

Atualmente,  o  carro-chefe  do
clube  é  a  costela  no  tacho,
almoço mineiro e o churrasco do
Leão, mas sobretudo na doação
da mão de obra para  prestação
de  serviços  em  prol  das
entidades,  procurando  estar
sempre  presente  em  todas  as
festividades da comunidade.

O  Lions  Clube  de  Paraguaçu
Paulista  se  tornou  uma
organização  de  referência  pela
integridade e transparência, fruto
de  uma  missão  bem  definida  e
uma  longa  história  de  orgulho,
sempre  cumprindo  com  os
objetivos  do  Lions  Clube
Internacional,  que  é  o  servir
desinteressado.

“Parabenizamos os membros do
Lions pela nobre missão de servir
ao  próximo,  pelos  brilhantes
serviços  prestados  em  prol  da
comunidade  e  por  implantar  a
alegria no coração de milhares de
pessoas. Devido a esta belíssima
jornada, dessa trajetória de ações
pioneiras  que  deixaram  um
legado para a história da cidade,
nós  do  Poder  Legislativo,
representantes do povo, temos a
grata  satisfação  de  reconhecer,
agradecer esses anos de trabalho
e  dedicação,  desejando  muitos
anos  de  mais  atividades  em
benefício  do  próximo”,  disse  o
vereador Daniel Faustino.

Escritório Regional do Governo

Câmara parabeniza Walter Iioshi
por novo cargo

Reunida em Sessão Ordinária na
segunda-feira (16), a Câmara de
Vereadores  aprovou  moção  de
autoria  do  vereador  Daniel
Faustino,  que  parabeniza  o  Sr.
Walter Ihoshi por ter assumido o
cargo  de  Diretor  do  Escritório
Regional  do Governo do Estado
em Marília. 

Ihoshi é empresário, formado em
Administração  Pública  pela
Fundação  Getúlio  Vargas,  com
especialização  em  Comércio
Internacional  pela  Universidade
da  Califórnia/Los  Angeles,  nos
EUA.  Foi  vice-presidente  da
Associação  Comercial  de  São
Paulo  (ACSP)  e  vice-presidente
da  Federação  Nacional  das
Juntas  Comerciais  (FENAJU)
para a região sudeste.

Entre 2019 e 2022, foi presidente
da Junta Comercial do Estado de
São  Paulo  (JUCESP),  onde
realizou  um  ótimo  trabalho.  Em
Brasília,  como deputado  federal,
atuou  em  diversos  projetos
importantes.  Trabalhou  pela
simplificação  e  desoneração
tributária  do  Brasil  e  lutou  pela
aprovação  do  Cadastro  Positivo
ao longo dos seus mandatos.

Atuou ainda na elaboração da Lei
Geral  da  Micro  e  Pequena
Empresa,  colaborou  com  a
criação  do  MEI,  sendo  um
defensor do Empreendedorismo e
da  Livre  Iniciativa.  Lançou,  em
2013, a Frente Parlamentar para
a  Desoneração  dos
Medicamentos, com o objetivo de
reduzir  os  impostos  sobre
remédios no país e, dessa forma,
dar  acesso  a  remédios  mais
baratos.
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Foi  designado  relator  do  PLP
441/2011,  sancionado  pela
presidência  da  República  em
2020  e  resultou  na  Lei
Complementar  166/2019
(Cadastro  Positivo).  Ihoshi  foi
nomeado  Diretor  do  Escritório
Regional  do Governo do Estado
em Marília  no  início  do  mês de
setembro,  pelo  Governador  do
Estado de São Paulo, Tarcísio de
Freitas,  e  pelo  secretário  de
Governo  e  Relações
Institucionais, Gilberto Kassab.

A diretoria  regional,  liderada por
Ihoshi,  pertence  à  Subsecretaria
de Convênios  com Municípios  e
Entidades  Não-Governamentais,
respondendo  por  mais  de  50
cidades do centro-oeste paulista,
visando  facilitar  o  atendimento
aos  prefeitos  e  técnicos
municipais. 

Uma  das  funções  é  coordenar
convênios  e  o  relacionamento
das  cidades  com o  Governo  do
Estado,  ou  seja,  recebeu  a
missão de implementar um plano
do  Governador  que  é  o  de
receber  as  demandas  e  fazer
com  que  os  recursos  cheguem
até os municípios.

“Considerando  a  importância  da
nomeação  nesse  valioso  posto
para  nosso  município,  não
poderíamos  deixar  de
parabenizar e desejar sucesso ao
Sr.  Walter  Iioshi  em  mais  esta
empreitada”,  disse  o  autor  da
moção, Daniel Faustino.

Projetos

Câmara  rejeita  veto  e  aprova
proposituras  do  Prefeito  e  do
vereador Ricardo Rio

Na Sessão Ordinária realizada na
segunda-feira (16), a Câmara de
Vereadores  rejeitou  um  veto  e
aprovou 3 projetos.

REJEITADO

1)  VETO TOTAL Nº  005/23,  de
autoria  do  Prefeito,  aposto  ao
Projeto  de  Lei  nº  033/2023 de
autoria  do  Vereador  Marcelo
Gregório,  que  “Estabelece
normas  para  a  condução
responsável  de  animais
domésticos em vias, logradouros
e  praças  públicas  no  município
de Paraguaçu Paulista e revoga
a Lei Municipal nº 2.249/2002”;

APROVADOS

II  -  Matéria  em  discussão  e
votação únicas: 

2)  PROJETO  DE  RESOLUÇÃO
Nº  004/23,  de  autoria  do
Vereador Ricardo Rio, que “Altera
o art. 122, do Regimento Interno,
que  trata  da  composição  da
Comissão especial de Inquérito”;

Assim,  o  artigo  passa  a  vigorar
com a seguinte redação: Art. 122
Apresentado  o  Requerimento,  o
Presidente da Câmara nomeará,
de  imediato,  os  membros  da
Comissão  especial  de  Inquérito,
mediante  sorteio  dentre  os
Vereadores  desimpedidos,
devendo o primeiro subscritor do
requerimento  fazer  parte
obrigatoriamente da Comissão.

“A  formação  da  Comissão
Especial  de Inquérito é feita por
sorteio  entre  os  Vereadores
desimpedidos,  sendo  que,  em
muitos casos esse Vereador que
participou  ativamente  na
fiscalização,  na  descoberta  das
possíveis  irregularidades
encontradas,  fica  fora  da

Comissão  por  não  ter  sido
sorteado o que, sem sombra de
dúvidas,  causaria  prejuízo  à
investigação, tendo em vista ser
ele  conhecedor  dos  fatos  que
ensejaram  sua  abertura.  Dessa
forma, com a alteração proposta,
ao menos o primeiro subscritor do
pedido de abertura da CEI, terá o
direito de participar da Comissão
e colaborar de modo mais efetivo
para  o  esclarecimento  dos  fatos
tidos  como irregulares”,  explicou
o vereador Ricardo Rio.

III  -  Matéria  em  1º  turno  de
discussão e votação: 

3)  PROJETO  DE  LEI
COMPLEMENTAR Nº 017/23, de
autoria do Prefeito, que “Altera os
arts.  126,  127  e  128  da  Lei
Complementar  nº  283,  de  4  de
julho  de  2023,  do  Regime
Jurídico dos Servidores Públicos
da  Estância  Turística  de
Paraguaçu  Paulista,  relativos  à
Licença  por  Motivo  de  Doença
em Pessoa da Família”.

Em Regime de Urgência:

Projeto  de  Lei  45/2023,  de
autoria  do  Prefeito,  que  dispõe
sobre  autorização  para  abertura
de crédito especial ao Orçamento
Programa 2023,  no  valor  de R$
470.579,00,  destinado  ao
Departamento  de  Saúde  para
atendimento da Atividade 2035 e
pagamento  das  despesas  que
especifica.
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Audiência Pública

Câmara realizará audiência para
discussão do orçamento

municipal

A  Comissão  Permanente  de
Orçamento,  Finanças  e
Contabilidade  da  Câmara
Municipal  realizará  audiência
pública para a discussão, junto à
população  paraguaçuense,  do
Projeto  de  Lei  44/2023,  de
autoria  do  Prefeito  Antian,  que
estima a receita e fixa a despesa
do  Município  da  Estância
Turística  de  Paraguaçu  Paulista
para  o  exercício  financeiro  de
2024.

A  audiência  será  realizada  no
Plenário da Câmara no dia 21 de
outubro (sábado) às 14 horas. O
dia  e  horário  escolhido  foi  para
que a população possa participar.
O objetivo da audiência  é,  além
do cunho informativo, o de buscar
a  participação  do  cidadão  com
relação  aos  assuntos  que
interessam  à  sociedade  e  ao
município. 

A  Comissão  de  Orçamento,
Finanças  e  Contabilidade  da
Câmara  Municipal  é  formada
pelos vereadores Juninho do Peg
Pag  Lima  –  presidente;  Fábio
Santos – vice-presidente; e Júnior
Baptista – secretário.

Participação Popular

Câmara realiza audiência para
discussão do orçamento

municipal

A  Comissão  Permanente  de
Orçamento,  Finanças  e
Contabilidade  da  Câmara
Municipal  realizou  no  último
sábado  (21)  uma  audiência
pública para a discussão, junto à
população  paraguaçuense,  do
Projeto  de  Lei  44/2023,  de
autoria  do  Prefeito  Antian,  que
estima a receita e fixa a despesa
do  Município  da  Estância
Turística  de  Paraguaçu  Paulista
para  o  exercício  financeiro  de
2024.

Esta  Comissão  é  responsável
pela  realização  de  audiências
públicas  e  análise  dos  projetos
orçamentários.  O  objetivo  desta
audiência  é,  além  do  cunho
informativo,  o  de  buscar  a
participação  do  cidadão  com
relação  aos  assuntos  que
interessam  à  sociedade  e  ao
município.

De acordo com a justificativa do
Prefeito, “a elaboração do projeto
da LOA (Lei Orçamentária Anual),
assim  como  ocorreu  com  os
demais  instrumentos
orçamentários,  foi  articulada  de
tal  forma  a  criar  os  meios
orçamentários  e  financeiros
necessários  ao  atual  Governo
para desenvolver as estratégias e
ações de renovar a cidade, com
prioridade  ao  investimento  em
políticas de geração de emprego
e  renda,  turismo,  educação,
inclusão social,  cidadania, saúde
e habitação, entre outros”.

Ainda,  segundo  o  texto  do
projeto,  pretende-se implementar
a modernização da administração
pública,  valorização  do  espaço
urbano  e  a  criação  e
consolidação dos novos aspectos
da  participação  popular,
alicerçadas em três pilares de um
modelo  de  desenvolvimento
sustentável  numa  sociedade
saudável: Geração de Emprego e
Renda  Justa,  Desenvolvimento
do  Turismo  e  Democracia
Participativa.

Estiveram  presentes  nesta
audiência  alguns  vereadores,
representantes  do  Poder
Executivo, Polícia Militar,  Tiro de
Guerra  e  cidadãos
paraguaçuenses. A Comissão de
Orçamento,  Finanças  e
Contabilidade  da  Câmara
Municipal  é  formada  pelos
vereadores Juninho do Peg Pag
Lima – presidente; Fábio Santos
–  vice-presidente;  e  Júnior
Baptista – secretário.

Jornalista Responsável: 
Leonardo Volcean - MTB 49.924

Câmara Municipal da Estância Turística de Paraguaçu Paulista - Outubro/2023                                         5


